

COMMUNIQUE DE PRESSE

Cachan accueille la 5^{ème} édition des rencontres du développement international Dans le cadre du Festival des solidarités



Le Comité des relations internationales et des jumelages (CRIJ) anime la 5^{ème} édition des rencontres du développement international, dans le cadre du Festival des Solidarités organisé par Cachan du 17 novembre au 3 décembre.

Les associations soutenues par le CRIJ* viendront présenter leurs activités de solidarité internationale, le 2 décembre à la Grange Gallieni. Des jeunes adolescents du groupe de travail franco-allemand de l'échange international viendront également présenter leurs travaux sur les migrations de populations, en présence du Conseil des étrangers. Cet après-midi d'échanges se poursuivra dès 18h30 par une soirée festive burundaise ouverte à tous, avec musique, danse et gastronomie du pays.

Tout au long du Festival, des actions de sensibilisation sont menées par le CRIJ dans 14 classes des écoles primaires et collèges de la ville (les écoles Belle-Image, Carnot, Coteau, Paul Doumer et les collèges Victor-Hugo et Paul Bert). Ses interventions, qui se traduisent par la projection d'un film suivie d'une discussion avec les élèves, sont consacrées au Burundi et aux actions de solidarités menées dans le pays.

**Association de développement de Cachan Soroma ADCS (Mali) ; Association de développement de Faley (Mali) ; Fraternité Ubuvukanyi (Burundi) ; D2E : IUT de Cachan (Laos) ; Madia (Madagascar) ; Solidarité Normalienne ENS (Bénin) ; Solidago : ESTP (Madagascar) ; Puya de Raymondi (Pérou)*

Festival des Solidarités : du 17 au 3 décembre 2017

Rencontres du développement international : le 2 décembre 2017 à partir de 13h30

A la Grange Gallieni, 2 Rue Gallieni

Plus d'informations : <http://www.ville-cachan.fr> / 01 49 69 17 91

Contact presse – Amandine Taffoureau

01 49 69 69 99 / amandine.taffoureau@ville-cachan.fr